

Darauf erklärte Seto "Das Kleid ist nur ein Teil meiner Überraschung. Der andere Teil erwartet dich dann auf der Terrasse. Ich lass dich jetzt allein und zieh mich auch schnell um. Ich erwarte dich dann auf der Terrasse."

Somit war Seto auch schon verschwunden. Noch etwas überrascht und zögerlich zog sich Kisara um.

Nervöse ging Kisara umgezogen zur Terrasse. Dort wartet wie versprochen auch Seto auf sie.

Als er sie entdeckt sagte er "Du bist wunderschön. Das Kleid steht dir wunderbar."

Mehr als ein "Danke" brachte Kisara nicht hervor.

Seto hatte um einen eleganten Smoking an und führte Kisara zu seiner Überraschung. Er hatte auf der Terrasse ein romantisches Diner herrichten lassen und ein romantisches Ambiente gezaubert. Kisara war total sprachlos.

So fragte Seto "Gefällt es dir?"

Noch total bezaubert meinte Kisara "Ja, das ist alles wunderschön. Du siehst auch toll aus. Aber warum machst du dir so viel Mühe?"

Zögerlich antwortet Seto "Das sag ich dir später. Setz dich doch und lass uns erst mal essen."

So aßen sie das romantische Essen was Seto zusammengestellt hat. Es gab nur Sachen die Kisara am liebsten aß.

Zum Abschluss gab es noch eine kleine Überraschung.

Seto holte ein kleines Kästchen aus seiner Jacke und meinte "Du wolltest wissen weshalb ich mir mit all dem hier so eine Mühe gemacht habe. Der Grund ist...."

Dabei stand er auf und ging zu Kisara und zog sie ins stehen. Darauf kniete er sich vor sie, hielt ihr das geöffnete Kästchen hin. Darin war ein goldener Ring mit einem strahlendem Saphir.

Sofort fuhr er fort "...das ich dich fragen möchte. Willst du meine Frau werden? Wollen wir heiraten?"

Überrascht und überglücklich sagte Kisara "Ja, ich will."

Tea und Mokuba hatten sie bereit vor einiger Zeit aufgeklärt was heiraten ist und was es bedeutet.

Zur Sicherheit fragte Seto "Wirklich?"

Dazu meinte Kisara "Ja, ich will deine Frau werden."

